

Nr. 675

Maximilian Götzer
CSU Fraktion

An den
Stadtrat der Stadt Landshut
Per E-Mail an: hauptamt@landshut.de



25.03.2018

Antrag

Der Stadtrat beschließt:

Das Kruzifix an der Weggabelung des Brühfeldweges wird fachmännisch restauriert.

Begründung

Das ca. 4 Meter hohe Marterl, welches seit über einem Jahrhundert als Ort der Besinnung und des Glaubens dient, weist zwischenzeitlich gravierende, vor allem witterungsbedingte Schäden an Kreuz und Corpus auf.

Eine bereits längere Zeit zurückliegende Restaurierung, die privat finanziert worden ist, führte leider zu keiner dauerhaften Verbesserung des Zustandes.

Da die Stadt Landshut Eigentümer dieser kleinen Stätte des Glaubens ist, ist es auch ihre Pflicht, für deren Erhalt Sorge zu tragen.

Gez.
Maximilian Götzer
Stadtrat